

Kürbisprämierung Kirchweih 2020

Am vergangenen Kirchweihsonntag konnten wir, trotz aller Widrigkeiten, unsere alljährliche Kürbisprämierung im kleinsten Rahmen durchführen. Diese Veranstaltung erfreut sich immer größerer Beliebtheit, denn die Zahl der ausgestellten Exponate wächst jedes Jahr weiter an.

Jeder Teilnehmer konnte sich als kleines Dankeschön einen Preis mit nach Hause nehmen.

Die Ergebnisse der Prämierung:

Platz	Aussteller	Gewicht/kg
1.	Hofmann, Arne	48,9
2.	Hofmann, Ian	41,1
3.	Dehler, Emilia	38,9
4.	Hofmann, Jannis	37,4
5.	Karl, Ella	33,4
6.	Leothay, Jonas	29,6
7.	Forkel, Julie	29,1
8.	Bauer, Edgar	19,7
9.	Bauer, Elias	18,3
10.	Knauer Paul	18,1
11.	Bez-Oberhäuser, Jonas	17,2
12.	Keilich, Max	16,5
13.	Eyrich, Ella	15,3
14.	Hein, Mia	13,4
15.	Hein Maximilian	10,4
16.	Behr, Sara	10,1
17.	Wittmann, Peter	9,8
18.	Dlouhy, Hannah	9,4
19.	Wagner, Julius	8,1
20.	Wittmann, Nicole	6,7
21.	Wittmann, Tom	6,6
22.	Bernhardt, Louis	4,9
23.	Dlouhy, Paula	4,1
24.	Bernhardt Luca	4,0
25.	Wittmann, Romy	3,9
26.	Michel, Alena	3,4
27.	Eckstein, Theo	2,9
28.	Gärtner, Jan	1,5
29.	Michel, Julian	1,4

Herzlichen Glückwunsch zu diesen Top-Leistungen.

Parallel zur Prämierung konnten wir nun den vom Kreisverband gestifteten Klimabaum pflanzen. Es handelt sich hierbei um einen kanadischen Weißdorn. Dieser steht nun für jedermann gut sichtbar im Vorgarten des Zimmleshofes und wird uns alle bestimmt im nächsten Frühjahr mit seinen rosafarbenen Blüten verzaubern.

Herzlichen Dank im Namen der Vorstandschaft an alle Helfer, Aussteller und an die Spender der Sachpreise für die Siegerehrung. Nur durch euer Engagement wurde diese Veranstaltung wieder zu einer runden Sache.